

## PROTECCIÓN DE DATOS

Al rellenar el formulario está dando consentimiento expreso al tratamiento de tus datos (guardar su mensaje y datos del formulario) conforme al Reglamento General de Protección de Datos (RGPD). El responsable de este sitio es Abitares Inmobiliaria cuya finalidad es el envío de información sobre su solicitud, ofertas o marketing inmobiliario, con la legitimación de su consentimiento otorgado en el formulario.

Estos datos no serán cedidos ni a personas físicas ni jurídicas, y el único objetivo es el de contestar a la solicitud realizada a través del formulario de contacto. No compartimos datos con terceros, sus datos están a salvo, solo serán comunicados a terceros cuando exista una obligación legal.

Abitares Inmobiliaria adopta las medidas necesarias para garantizar la seguridad, integridad y confidencialidad de los datos conforme a lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de los mismos, y derogando la antigua LOPD, la nueva Ley Orgánica 3/2018, de 5 diciembre, de Protección de Datos y Garantía de los Derechos Digitales (LOPDGDD).

El usuario podrá en cualquier momento ejercitar los derechos de acceso, oposición, rectificación, cancelación, limitación y portabilidad reconocidos en el citado Reglamento (UE). El ejercicio de estos derechos puede realizarlo el propio usuario a través de email a: <u>abitares@abitares.es</u> o en la dirección: Plaza Francisco Fernández del Riego, 9 – entreplanta. C.P. 36203– Vigo (Pontevedra).

En el caso de recibir comunicaciones por estos medios (correos electrónicos, mensajes de respuesta automatizada de formularios, y otros sistemas de comunicación) le informamos que los mensajes se dirigen exclusivamente a su destinatario y puede contener información privilegiada o confidencial. Si no es vd. el destinatario indicado, queda notificado de que la utilización, divulgación y/o copia sin autorización está prohibida en virtud de la legislación vigente.

De conformidad con lo establecido en la Ley 34/2002 de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, y la Directiva 2002/58/CE le comunicamos que en el supuesto de que no desee recibir comunicaciones e informaciones de índole comercial mediante este sistema de comunicación electrónica, nos lo indique por esta misma vía indicando en el asunto BAJA COMUNICACIONES para que sus datos personales sean dados de nuestra base de datos. Su solicitud será accionada en un plazo de 10 días desde su envío. En el supuesto de que no recibamos contestación expresa por su parte, entenderemos que acepta y autoriza que nuestra empresa siga realizando las referidas comunicaciones.

Los datos relativos a personas físicas que puedan recopilarse, se conservarán mientras el interesado no solicite su supresión. Asimismo, se conservarán mientras se mantenga la relación que originó el tratamiento de los datos, respetando en cualquier caso los plazos legales de conservación.